

Drama Pilgub Jakarta: Goenawan Mohamad Kritik Munculnya Calon Boneka

Category: Politik

written by Redaksi | 18/08/2024



ORINEWS.id – Sosok Ketum PSI, Kaesang Pangarep hingga Eks Gubernur Jabar, Ridwan Kamil, kini menjadi perbincangan publik hingga menuai komentar dari berbagai kalangan tokoh di Indonesia.

Pasalnya, mencuat dua nama sosok itu, yang konon bakal dipasangkan saat Pilgub Jakarta 2024 mendatang. Satu komentar yang menohok datang dari salah satu, tokoh sastrawan Indonesia yang tersohor, yakni Goenawan Mohamad.

Kata Goenawan Mohamad di akun media sosial pribadinya, di media sosial X, @gm_gm, menyebutkan, bahwa drama Pilgub Jakarta 2024 tampaknya semakin seru.

Hal ini kata dia, bukan karena banyaknya calon tetapi tanda-tanda permainan kotor penguasa semakin tampak.

Bahkan dia menilai upaya pembredelan demokrasi semakin tampak dengan munculnya bakal calon boneka di jalur perseorangan, dan bakal dipasangkan Kaesang sebagai wakil Ridwan Kamil.

“Siapa pasangan Ridwan Kamil dalam pilkada Jakarta 2024? Jika

itu Kaesang, sebagai wakil gubernur, bisa diduga RK akan segera digantikan jika ia menang,” tulis Goenawan Mohamad, dikutip Sabtu (17/8/2024).

“Dan ia akan menang kalau saingannya adalah tong kosong yg pura-pura berisi. Permainan kotor ini akan merusak proses demokrasi – dan rasa keadilan,” sambungnya. Sontak, unggahan Goenawan Mohamad langsung dikomentari netizen.

“Cara mudahnya kan, RK diangkat jadi menteri, wakilnya naik jadi gubernur. Kalau wakilnya beneran Kaesang, ya uda berarti Jakarta akan diurus sama kakak beradik dari dinasti Pak [Jokowi](#).

Semoga aja bisa membuat jakarta dan sekitarnya lebih baik,” tulis salah satu netizen. Sebelumnya diberitakan, Politisi Partai Golkar Ridwan Kamil alias RK digadang-gadang akan diusung jadi bakal cagub Jakarta 2024.

Ridwan Kamil kabarnya akan berduet dengan Ketua Majelis Pertimbangan Pusat [PKS](#), Suswono di Pilgub Jakarta 2024. Dia pun tak menafikan dalam dinamikanya sejauh ini diduetkan dengan Suswono.

RK menyampaikan itu saat ditemui di Ibu Kota Nusantara, Kalimantan Timur, Sabtu (17/8/2024). “Kurang lebih sama, lah. Kan wartawan sudah tahu, per hari ini masih dengan yang sering disebut.

Heeh (Suswono), kurang lebih,” kata RK. RK pun meminta wartawan untuk menunggu deklarasi yang akan disampaikan Senin besok, 19 Agustus 2024.

Kata dia, deklarasi itu akan dihadiri parpol pengusungnya yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Maju (KIM).

Bahkan, menurut dia, akan ada parpol di luar Koalisi Indonesia Maju (KIM) yang juga ikut bergabung. “Hari Senin, deklarasi lusa ya. Nanti tunggu tanggal mainnya. Banyak (parpol di luar

KIM),” ujarnya.

RK memastikan sejumlah partai di luar KIM sudah menyatakan dukungan. Meski begitu, ia tidak ingin menyebut partai apa saja yang akhirnya mendeklarasikan. Intinya, kata dia, banyak partai di luar KIM. Saat ditanya apakah [PKB](#) bakal bergabung, ia menyebut semua parpol akan turut serta jika tidak ada halangan.

“Semuanya insya Allah kalo enggak ada halangan,” imbuhnya. Dalam dinamikanya, mencuat kabar sejumlah partai akan bergabung dengan poros KIM untuk mengusung RK jadi cagub Jakarta. Mulai PKS, PKB dan [NasDem](#) diisukan sebagai partai yang gabung ke KIM.[]